



すみれくみたよい

月主題:おもしろそう

- ・ 絵本から神様のお話を聞き関心を持つ。
- ・ 保育者との関係が深まり安心して自分を出す。
- ・ 雲の動きや頬にあたる風の柔らかさから季節の移り変わりを感じる。
- ・ 一人ひとりの思いを受け止め、丁寧に応答し寄り添う。

8月も、水遊びをたくさんしました。たらいに水を張ったり、子供たちの頭にミストかけたりするために保育者がホースを持っていると、子供たちの持っているジョウロやペットボトルに水を入れてとせがれます。子供たちは飽きずに何度もなんども、水入れては撒きます。水の魅力は尽きることがないのでしょう。水遊びの後は、全身シャワーを浴びて汗を流してさっぱりし、エアコンの効いた部屋で涼んで、水遊びのあの気持ちよさを味わいました。8月の主題にありました通り、夏の生活を楽しみました。

室内遊びでは、子どもたちが楽しく過ごせるように、トランポリンやマットを出したり、新しい玩具を創作したり、工夫を凝らしています。

まだまだ、暑い日が続くようですが、子どもたちには夏の疲れが出ているようです。鼻水咳の出ている子どもが多くなっています。十分な睡眠や休養を取れるように 園でも配慮していますので、ご家庭でも配慮していただけますよう宜しくお願ひいたします。また、保護者の皆様も、ご自愛くださいませ。

